

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

—
MESSAGE PUBLIÉ À L'OCCASION DE LA JOURNÉE MONDIALE
DE L'HABITAT

« *Mobiliser les jeunes pour un meilleur avenir urbain* »

Le 7 octobre 2024

La Journée mondiale de l'habitat est l'occasion de réaffirmer le droit fondamental à un abri et de réfléchir à la transformation des environnements urbains.

Le thème retenu pour cette année met en lumière le rôle vital des jeunes dans l'avènement d'un meilleur avenir urbain. D'ici à 2030, 60 % des habitantes et habitants des zones urbaines auront moins de 18 ans. Plus les villes continuent de croître, plus se multiplient les occasions de puiser dans l'énergie des jeunes pour transformer les problèmes urbains en possibilités à exploiter.

Comme l'a montré sans équivoque le Sommet de l'avenir tenu le mois dernier, les jeunes sont indispensables à l'édification d'un avenir plus équitable et plus durable. Pour tirer le meilleur parti de ce potentiel, il faut investir dans l'éducation, développer les compétences numériques, encourager l'esprit d'entreprise et promouvoir les initiatives menées par les jeunes dans les domaines de l'action climatique, du logement abordable et de la mobilité durable.

Tout cela, et bien plus encore, est essentiel pour bâtir des villes dynamiques, inclusives et résilientes et atteindre les objectifs de développement durable.

Alors que nous célébrons la Journée mondiale de l'habitat, efforçons-nous de soutenir la jeunesse partout dans le monde, d'inclure les jeunes dans la prise de décision et de construire des villes où les personnes de tous âges peuvent s'épanouir.
